青空に恵まれ

內重運勢表』

申込み受付(11/15~12/15)

、教会所定封筒に、教会所定封筒に住所、氏名、職業(具体的に)、来年の数え年を表書きし、申込み幣帛料(金壱萬円)を中幣帛料(金壱萬円)を中間入れて、開封のまま教会事務所へお出しくなる事務所へお出しください。

れる方は、翌年元旦です。

令和元年11月1日

開封のまま

業氏所

職

数え年の

/教会所定の\

封筒

令和2年度

う

社会の授業で習いました「王古」と書かれた旗が掲げらるのが見られます。

ではないかと拝察した次第とに、力を注がれていたのもとの姿に戻す」というこ が政(まつりごと)を行う、この「神政復古」、即ち「神」くそこからヒントを得て、 政復古の大号令」。おそら 天皇陛下が、日 に 言も聞こえて参ります。 お子様方の大きな声の御神 お子は、教会での祭典でも、 ょうし、教 から口にし 活で常に唱る を成就して下

御神言は

お話です。 えておられる

きます

社会に出て

て受験

っし、教会でりゃし、 ら口にしておられるでし 成就して下さる、大変尊、 成就して下さる、大変尊、

と

より良い道を選択させo、要所要所で唱えます

せ

御心の随に政が行われ 国を導き、 | 御教祖も写っておら|| 野田小学校にて)」、|| (昭和十二年二月4 おられます

「大阪本部建国祭」のおります一枚の写

野円和ります。

お

日本古来の神道の精神を、 いかと存じます。 その本来の姿を取り戻し、 その本来の姿を取り戻し、

大神様、ご祖先のご守護 は 御教祖が残してくださった び 世に広めよと、この教えを

| に報いるためにも、そして | 大神様、ご祖先のご守護

で 仰に励んで参りましょう。 つて、共々に更なる篤い信って、共々に更なる篤い信でを持いるという、強い信念を持

真

で、素直であれ正直でと耐えるが人の世。と耐えるが人の世。

精出せば貧乏の

福之神

よ。国愛教精神を盛り挙げ

月並祭 (10月1日)

れること、

規則を超

て下さい。 気を込め、.

神力を授けて下さ。必ずや大神様が、しっかりと唱え

、没我愛憐親切で進率するには徳器が必

され神自教伝利生の:神は絶対なり。神に

性神に

徒 愛

と交替をする。

大きなお徳を授か、来るのです。 扨、話を御神言 9ることが出とで、更なる

威実真統護国精

国

けて頂くことが大切です。日にお参りされ、修行を受しかし、祝詞を奏上するとではの修行といっている。

「は、大きです。」 日は「威実真統護国精神」、中込みは教信徒で維持」詞であります。 曹込みは教信徒で維持「詞であります。 曹込み期日は、十一月 威…威あって猛ぃ 十五日より十二月十五 日までです。

選勢表の授受は、 日までです。

嵐夏の日照り月にれる人となれ。人一如の心境で真情溢からず、神大一の

でついてお話し致しまし、 ・ す。今年三月十五日の、 ・ す。今年三月十五日の、 の日、御神言の一行目今年三月十五日の、月、話を御神言に戻しま

三日日

祝金

슾

行

事

愛 教

| います。| ストラー て下さい。必ずや大知 | で下さい。必ずや大知 | で下さい。必ずや大知 | である。

( 御本殿建立五十周年 | 記念 ) ( 開教会八十五周年 | 記念 ) 西播教会秋之大祭 午前十時半

九 八日

教祖祭 (4) 在

十一時、午後七時年前十一時半

二十十十 三七五三十 日日日日日

月 宝生会(ザ

午後七

養老教会

敬和

会

七五三参り 教 祖 祭

祭典

午前十

詳細等を

お聞きください。 遠慮なく教会事務所に、 遠慮なく教会事務所に、 詳細等を ※新入会の方、初めて申込

三二二十五四日日日日

日土日土月日祝日金水日

修行日 午前-名古屋地区敬和会

米子地区敬和会

月

教祖 祭 御本宮月並祭

時

時

西播教会修行日

午前十

## 寶生教

祝祭日には必ず国旗を掲揚しましょう

宗教 寶生教大阪本部 大阪市西区北堀江3丁目10番 電話 06(6531)6722 FAX 06 (6531) 6 1 5 2 (非 売 品) ©

11 月

根源は和にも自家成立の

秩序の根源は より あ ŋ

一天皇ご即位ご教話 御教祖 にあたり 御 勅を大切に。

その意味は、「長の「萬歳」とい

までも栄

えること」

ません

(10月13日)



西播教母様、養老教会長様を筆頭に、ご家族、教信に 神、西は九州、中国地方、 一方近郊の本部教信徒の皆様、 一方近郊の本部教信徒の皆様、 で参拝、心より敬意を表し で参拝、心より敬意を表し 参拝下さい

秋之例大 本日は、 で下さることでした。 |様を包

大阪本部「秋之例大祭」厳粛に挙行

前日よりの台風19号の進路、災害を気遣いつつ

扱、来たる十月二十二日 には、天皇陛下の即位礼正 り行われます。 の儀が、宮中に於いて執 のでの儀式は、天皇陛下ご 中心的な儀式は、天皇陛下ご 中心的な儀式は、天皇陛下ご が、中心的な儀式は、天皇陛下ご が、対し、ご即位を宣告される

この儀式には、 、近

大神様、気

い、その後、引き続き、祝全陛下ご即位の祝賀に訪 その後、 |紀』||雄略天皇の頃||お見られるのは、「『日本」で最初にそのという意味で、私達の



大祭奉納舞楽「五常楽」蛮絵装束の刺繍も鮮やかに。

舞人は、西田清美さん藏楽貴子さん、西田のぞみさん、木本裕子さん。

動きとなって現れるの出来るのです。それ 「御霊動」 が一が体 「体とが

# 国旗揭揚運動

その即位礼正殿の儀の会は、色とりどりの錦の神底は、色とりどりの錦の神旗が飾られるのですが、その中に、一際鮮やかな『萬太郎と書かれた「萬歳旛」が飾と書かれた「萬歳旛」が飾 がます。 解説に載って

その意味は、「長い年月」、」の「萬歳」ということば。」の「萬歳」ということば。」 、保たれることを念じて止み ・展、国民の安心した生活が ・長、国民の安心した生活が ・長、国民の安心した生活が ・大の萬歳の意味通り、天 表である安倍首相です。
されたのは、私達国民の代表の「萬歳」の文字を揮毫のでので即位にあたり みが発え天

『日本書仏達の祖国

財、先日、十月九日は、 計算命目でありました。 は、一大の事がかりされて、このが、 様が神がかりされて、このが、 が神がかりされて、このが、 が神がかりされて、このが、 が神がかりされて、このが、 が神がかりされて、このが、 が一時が、それが、かの明 お天皇崩御とほぼ同時刻で、 の心持ちを広く世に知らし の心持ちを広く世に知らしました。

その為に、 「神自教云多子」 太気神自教の極意として、 、ださ お蔭で「行」 御教祖は、

冒頭に・ 成果

申

し上

た通

り

0)

御

祖

の

遺業を

更

な

る

強

信

あ

修行」各地

事を

御神

を受け続けて頂かなければを受け続けて頂かなければカ」は、個人の利益の追求ばかりに使っていいというものではありませんよね。広く世のため、国のため、大助けにこそお使い頂き、人助けにこそお使い頂き、では「御霊動」の無い方と、では「御霊動」の無い方とは、その御神勅に応応しては、その御神勅に応応しては、その御神勅に応応しては、その御神勅に応えられる。 のそのかの 益

ほ 念を持って祈りなく、社会のよ `せ決い を持って祈り、努力しては、自分たちの利益だけで、社会のために、人助いまがる様にと、強い信に繋がる様にと、強い信にない。ご自分方のお仕事に繋がる様にと、強い信に対してその様な事はあり 紹介いたします。 ・御教祖の祥月命日です。七半 おります御教祖の記事をごれ おります御教祖の記事をごれ おります御教祖の記事をごれ おります御教祖の記事をごれ おります御教祖の記事をごれ おります御教祖の記事をごれ おります御教祖の記事をごれ おります御教祖の記事をごれ ご教話



玉主串に 奉先 奠立 さち ħ る教父様

「奉祝・御大典」の幟も掲げられた御本殿

皇室、教えの発展を家族、 親戚に論す。これも大きな ご恩返しになるのです。 これも又、常々申し上げ ております通り、自分の為 だけでなく、他人の為に祈 る、その事に通ずるのです。 そう云った心のゆとりに、 身太気神風が吹き込み、大 いなる神の徳に預かる事が 出来るのです。 教信徒皆様の益々のご発 展、ご繁栄を心よりお祈り 申し上げ、本日の挨拶と致

ま

風の中、戦 ま した、 、総代様始め役割、総代様始め役割、

迎えた青年



き台 有志の皆る とうござ

念め を 田山 田本家は B すが

つのけ

年部の、余興。



さいました。といました事、改めては様のお陰で大祭が

教祖祭 10月9日

たのだっ うのは、 で知り「 でのだっ

の町並みに比べて、自分の。道路の普請がある。碁盤のがいりである。

の喜びを披露。、発足七十年を 線を利ってい 用な すか

付け舟で下るしかった。東海道大

める。 野治二元

リーつ。御教祖が京都にったのか」と合点してったのか」と合点しい、なるほどそういうは、なるとといいった。 ものに、 しういれ

の都の

1に道という道が曲がりくい。 そのことはそれのである。 そのことはそれのしたのである。 そのことはそれのしたのである。 そのことはそれのしたのである。 そのことはそれのしたのである。 そのことはそれのしたのである。 そのことはそれのしたのである。 そのことはそれのである。 そのことはそれのことはそれの世界により、不同ないのである。 そのことはそれの世界により、不同ないのである。 それのことはそれのである。 それのことはそれのである。 それのことはそれのである。 それのことはそれのことは、それのである。 それのことは、それのいのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのいのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのいのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それのことは、それ

っぐに通っているのも、かれた折に「村の道が ・山本真道様が御本宮 り草となり、二代大阪

来こうなりますよ」「こかかりの人に「あなたはず力も持っておられ、通う具合である。未来を見すれば頭が黒く見えるとすれば頭が黒く見え、頭痛をかりの人に「あなたは

## 本 宮 月 並 祭 毎 月 第 \_ 日

曜

Ħ

午前

+

\_

時半よ

ij

## 本部長ご教 本 宮 秋 之大 話 気を 祭 十月 充 塡 大日 t t

を はで滞りなく祭典を執り行う。 はで滞りなく祭典を執り行う。 をはさいました。お陰 はで滞りなく祭典を執り行う。 をはないました。お陰

(1

ら 亘踏 台 れたこと。 5

う

せ

てで な 凶 そ

う文字でござってその。 ること。 むことが出来

則ち。それて来て、

それが

らず。それが

い表したりもいたします。 である食べ物のことを 御いった。 を為る食べ物のことを 御いってが、更にその上に 御の字を被せて 御食。と言いるとなりもいたします。 文中に 御酒におる ) ことを *『『* ら神様に御供ぇ います。 こいます。 こいます。 い奏奏は

も 『食』或は 『酒』 そう云 も 『食』或は 『酒』 そう云 がすことの出来得ぬ、言わな がすことの出来得ぬ、言わな かすことの出来得ぬ、言わな だれる 『詞う所から神道では、それ 間う所から神道では、それ これる 『則ち 『気枯れ』と表 れる 『則ち 『気枯れ』と表 う ″食″ 或は ″\*\*\* 是く考えるに付 りれます?

現を致れる。

う云っ 事 た頼っ でで、まないで、すっこと 枯れれ や災難を は色素 *"が* 、引 でござい のご参拝 した。そ

(3) 11月号(489号)

ます。ならば が枯れて もや折しい。ならば如何するのか。 元元のである。 舞う訳でござ

、共通す ことですね。

が、元の気に、たりさすったともれることもれていると云う思議に病気が治る。実の子になると云う思議に病気が治る。実の子になると云う思議に病気が治る。実の子になると云う思議に病気が治る。実の子になると。でもず、気、な海ればは、御教祖が代わって檀家でいたでで、気、が満ればは、御教祖が代わって檀家でもや、気、が満ればは、御教祖が代わって檀家でもや、気、が満ればは、御教祖が代わって檀家でもや、気、が満ればは、御教祖が代わって檀家でいた元や素晴ら言ではない。しかし若いことになる。くに宗教心が篤かったという。は、他がける御祭りらしにおいては、神様とは、然して赤本然、縁がなかったという。と思い、た元や素晴ら言ではない。しかし若いことになる。くに宗教心が篤かったという。とだって、気、が為ればは、御教祖が代わって檀家でもや、気、があったという。

(中略)

明治天皇の崩御と同時には、まず伊豆の伊東、下田とは、まず伊豆の伊東、下田とれで祝詞はご存知ではなかったが、青年のころより親したが、青年のころより親したが、青年のころより親したが、青年のころよりれた。 まいたが、青年のころよりれた。 まいたが、青年のころよりれた。 かいたが、青年のころよりれた。 たいう。

この伊豆往きに を、一次南部町 晩で船 移か 動さ

9つしゃると、そ「ここに温泉が

れかは、こと

で が、「布教はよど」に きない。「布教はよび」に かれたが、一人では布教はで この治療や御神宣をしておら の がに一間を借りて、噂を聞 なた 近に一間を借りて、噂を聞 なた がに 一間を借りて、噂を聞 ない まない。「布教はよび」に

スピ」という神様のお導きである。 カ 一御嶽神自教会」―神自
た ら教える教会。そう看板を
根 掲げて、甲府での布教は始
まった。御教祖の私心のな
と信頼を集め、病気快復を
と信頼を集め、病気快復を
かった。 (中略)

さ 教祖は甲府をあとにし、東 京都台東区浅草橋(当時は め 東京市浅草区猿屋町)に新 たな布教の足がかりを定め 手 られた。さらに多くの人々 工 に教えを広めよという大神 様のお告げによるものであ った。

は 諸学博士以上」の旗印が掲述 げられた。その旗印にたがは がられた。その旗印にたがは 対会を訪れる人はしだいにな 教会を訪れる人はしだいにな 教会を訪れる人はしだいにな 教会を訪れる人はしだいにな 教会をおれ、現在私達もこの様に尊い教えを信仰するの様に尊い教えを信仰する (中略) た。と

記る 念誌